



7.21 MON オオガハスの果托を使用したハンドクラフト教室！

公園内で採れたオオガハスの果托を使用して、ハンドクラフト教室を開催しました！

園内で育った大賀ハスの果托を使い、自然素材ならではの風合いを活かしたクラフトづくりに挑戦しました。参加者のみなさんは、果托の形や質感を楽しみながら、それぞれの個性が光る作品を仕上げていました。ちりめんに綿を詰めたものを果托に収める工程では、時間を忘れるほど制作に没頭されている様子が印象的でした。完成した作品はどれもカラフルで、参加者のみなさんにご満足いただけたようです。ご参加いただいたみなさま、誠にありがとうございました。次回のハンドクラフト教室は10月12日（日）です。お楽しみに！



6.30～7.7 七夕の願い事

七夕飾りに願いを、市民の皆さんのが想いが竹に揺れる。

期間中、管理棟デッキに七夕飾りを設置し、市民のみなさんに自由に願い事を書いていただきました。この七夕飾りは、公園を訪れる方々の交流のきっかけにもなり、笑顔が広がるひとときとなりました。来年もまた、みんなさんの願いが空に届くような七夕飾りを企画してまいります。ご参加いただいたみなさんありがとうございました。



7.26 SAT アジサイのお手入れ

来年の花をきれいに！みんなでアジサイをお手入れしよう。

梅雨の季節に美しく咲き誇ったアジサイたち。小学生から年配の方まで、幅広い世代の市民のみなさんと協力して、剪定や雑草取りなどを丁寧に行い、来年に向け、美しい花を咲かせる準備を整えました。暑い中での作業でしたが、笑顔と会話があふれる、心温まる時間となりました。ご参加いただいたみなさま、本当にありがとうございました！これからも古河公方公園では、市民のみなさんと一緒に、公園をつくり育てる活動を行っていきます。応援よろしくお願ひいたします。



7.12 SAT 夏の植物観察会

夏の植物観察会を実施しました！

当日は晴天に恵まれ、親子連れや自然に関心のある方々など、幅広い世代の参加者が集まりました。園内を歩きながら、夏に見られる植物の特徴や名前、成長の仕組みなどを観察し、夏ならではの草花を深く知り、自然の奥深さを感じる時間となりました。自然とのふれあいを通じて、身近な環境への関心が高まる機会となりました。次回もお楽しみに！



★古河公方公園公式アカウント

古河公方公園公式アカウントを開設しました！

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みなさまフォローをよろしくお願ひいたします。



◀古河公方公園
インスタグラムアカウント
@koga_kubou



◀古河公方公園
Xアカウント
@kubou_park

★公園を利用したい方は、お気軽に公園窓口までご相談ください。